



VERIFIKASI FAKTUAL

PPP Bermasalah dengan Kantor

TEGALREJO—Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja menyatakan hasil verifikasi faktual semua partai politik bakal calon peserta Pemilu 2019 memenuhi persyaratan keanggotaan, kepemimpinan, dan keterwakilan 30% perempuan. Hanya soal domisili kantor kesekretariatan yang sempat bermasalah.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, partai yang kantornya dipersiapkan tersebut adalah Partai Persatuan Pembangunan (PPP). Kantor Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PPP tercatat ada dua sebagai imbas dualisme kepemimpinan tingkat pusat, yakni di Jalan Veteran, Umbulharjo dan di Prawirotaman, Mergangsan. Sebelumnya Kantor PDIP juga sempat bermasalah, karena partai tersebut sempat pindah kantor.

Ketua DPW PPP DIY, Amin Zakaria mengakui Kantor DPC PPP Kota Jogja sempat dipersiapkan. "Kantor yang diverifikasi di Prawirotaman. Hanya persoalan administrasi saja, akan diselesaikan dalam masa perbaikan," kata Amin. Amin pengurus PPP kubu Romahurmuziy (Romy), Jumat (2/2).

Namun untuk tingkat DIY, Amin menyatakan Kantor PPP tetap berdomisili di Jalan Tentara Rakyat Mataram. Ia mengakui masih ada perbedaan pandangan soal kepemimpinan partai sehingga berimbas pada kepemilikan kantor sekretariat.

Pihaknya masih terus berkomunikasi dengan kader PPP kubu Djan Faridz. "Saya sudah lima kali ini silaturahmi ke rumah Pak Syukri Fadholi," ucap Amin.

Sementara itu, Ketua DPW PPP kubu Djan Faridz, Syukri Fadholi mengatakan sampai kemarin belum ada kesepakatan untuk menyatukan kepemimpinan PPP di DIY. Pihaknya tidak mengizinkan Kantor PPP tingkat DIY dan kabupaten/kota untuk diverifikasi.

Syukri mengaku untuk menyatukan PPP butuh digelar muktamar luar biasa (muslub), karena ia menganggap baik Romy dan Djan Faridz sudah keluar dari khitah partai. "Selama belum ada kesenakatan untuk muslub

VERIFIKASI PARTAI POLITIK

Total ada 15 partai yang mengajukan berkas pendaftaran, kemudian diverifikasi.

<p>11 Partai Lama</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan ● Partai Amanat Nasional ● Partai Persatuan Pembangunan 	<ul style="list-style-type: none"> ● Golkar ● Gerindra ● Demokrat ● Nasdem ● Hanura 	<ul style="list-style-type: none"> ● Partai Bulan Bintang ● Partai Keadilan Sejahtera ● Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia
--	--	--

Partai Baru

Partai Solidaritas Indonesia

Perindo

Partai Garuda

Partai Berkarya

Sumber KPU Jogja

Kantor yang diverifikasi di Prawirotaman. Hanya persoalan administrasi saja, akan diselesaikan dalam masa perbaikan."

ujar Syukri.

Ketua KPU Kota Jogja, Wawan Budianto enggan menyebut partai mana yang kantornya masih bermasalah. "Ya hanya satu dua partai aja [yang kantornya bermasalah]," kata Wawan, saat dihubungi, Jumat.

Wawan mengatakan saat melakukan verifikasi, pengurus partai sudah menunjukkan keterangan domisili kantor dari kelurahan. Namun, persoalannya, belum ada keterangan bahwa kantor sekretariat partai itu digunakan sampai Pemilu 2019. Karena itu, pihaknya masih akan menunggu pernyataan resmi tertulis dari pengurus partai bahwa kantor partai digunakan sampai tahapan Pemilu 2019 selesai.

waktu perbaikan berkas untuk melengkapi kekurangan persyaratan tersebut sampai 5 Februari. "Masih ada waktu untuk perbaikan," kata dia.

Sementara itu verifikasi untuk tiga komponen lainnya seperti kepemimpinan, keterwakilan perempuan 30% dalam kepemimpinan, serta keanggotaan, kata Wawan, sudah memenuhi syarat. Dalam verifikasi faktual tersebut, KPU menggunakan sampel 5% dari total anggota partai yang memenuhi syarat saat verifikasi administrasi.

Total ada 15 partai yang mengajukan berkas pendaftaran, kemudian diverifikasi. Dari jumlah tersebut, 11 partai merupakan partai lama, yakni Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI Perjuangan), Partai Amanat Nasional (PAN), Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Golkar, Gerindra, Demokrat, Nasdem, Hanura, Partai Bulan Bintang (PBB), Partai Keadilan Sejahtera (PKS) serta Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI).

Sementara empat partai baru adalah Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Perindo, Partai Garuda, dan Partai Berkarya. Perindo sudah lebih dulu lolos dalam verifikasi tahap awal. Wawan menyatakan status sekretariat partai yang sebagian besar kontrak tidak menjadi persoalan selama ada keterangan kantor itu akan digunakan sampai tahapan Pemilu

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005